

**Les premières semaines de décembre ont vu nos couloirs revêtir leurs plus beaux atours pour concourir au challenge lancé par l'ASCE32 :
Distiller l'esprit festif de saison en décorant nos services !**

Merci !

Merci aux adhérents qui ont su motiver leurs collègues pour donner un air de fête aux couloirs de la DDT et de la cité administrative...

Merci au Service Agriculture, Forêt et Environnement, au Service Cohésion des Territoires, au Service Énergies, Connaissances et Urbanisme, au Service Eau et Risques et à l'unité territoriale de la DREAL d'avoir répondu présents pour ce concours...

Merci à chaque participant d'avoir investi les lieux de mille couleurs, d'avoir apporté sa touche d'imagination et son talent créatif...

Et Bravo au Service Eau et Risques, vainqueur de cette première édition !

Pas de vainqueur sans récompense : le SER a pu ainsi partager autour d'un café papillotes, pains d'épices et biscuits...

Et quand l'esprit de partage est là, des douceurs chocolatées ont pu consoler chaque service participant !

